



Del 26 de marzo al 28 de octubre de 2017

Las compañías aéreas programan más de ochocientos mil asientos para la temporada de verano en el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander, un 15,5% más que el año pasado

- El número de aterrizajes y despegues crece un 12,5%
- Ocho compañías aéreas operarán este verano en el aeropuerto

22 de marzo de 2017

Las compañías aéreas han programado en el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander 803.000 asientos para la temporada de verano que comienza el 26 de marzo y finaliza el 8 de octubre, lo que supone un aumento del 15,5% con respecto al mismo periodo del año anterior. El número de movimientos programados también aumenta un 12,5% con más de 5.500 aterrizajes y despegues programados.

Durante la temporada que arranca el domingo operarán, de forma regular, en el Aeropuerto las compañías: Ryanair, Air Nostrum, Iberia, Vueling, Volotea, Wizz Air, Air Europa y Evelop.

Desde el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander habrá rutas (conexiones con más de 30 movimientos de salida) con Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia, Palma de Mallorca, Tenerife, Londres, Roma, Bruselas y Varsovia.

Además, también se podrá volar a otros destinos con los que habrá un menor número de operaciones. Entre ellos están Menorca, Alicante, Ibiza, Sevilla, Weeze, Gran Canaria, Dublín, Edimburgo, Milán, Venecia, Berlín y Lisboa.